

三重北小学校 PTA通信



四日市市立三重北小学校PTA

会長 藤田 俊之
書記 三林 誠

R3 No.3

日頃は、PTA活動にご理解とご協力をいただき厚く御礼申し上げます。
第3号は7月2日に行われました第4回本部役員会の内容をお伝えします。

1. 校長先生より

ここまで一学期の行事を中止することなく行えたのは、PTA役員の方々のご尽力と保護者の方々のご理解があったおかげだと思います。特に水泳指導に関しては不安の声などがありましたが、三密を避けるなどの安全対策を徹底的に行い実施しております。

「イオン幸せのレシートキャンペーン」5,300円分で、『スポーツ竹馬』と『子ども用マスク』を買わせていただきました。ありがとうございます。

雨の日が続いている中、校内で子ども同士がぶつかる事故が発生しているため、注意喚起をしながら指導しています。

先日行われたオンラインでの学年懇談会について、四日市市内や他の地区でもオンラインでの開催は初めてということで、教育委員会から取材がありました。

2. PTA会長より

子どもたちにはコロナ対策に加えて、夏休みに向けて、水の事故や熱中症対策などにも注意喚起をお願いします。

- 6月6日(日) 市P連(PTA連絡評議会)総会は書面にて開催されました。
- 6月8日(火) 三重北社協第1回役員会に参加しました。
- 6月19日(土) 役員選出関係打合せ(自己申告票及び除外届チェック等)を行いました。
- 6月23日(水) 第1回三重北社会福祉協議会 青少年育成対策部会に参加しました。
- 7月12日(月) 交通安全キャンペーン 立哨を行いました。

3. 執行部より

(1) 会長補佐より

- 6月8日(火) 第1回三重北社会福祉協議会役員会に参加しました。
- 6月19日(土) 役員選出関係打合せを行いました。
- 6月23日(水) 第2回三重北社会福祉協議会役員会は中止となりました。
- 6月23日(水) 第1回三重北社会福祉協議会 青少年育成対策部会に参加しました。
- 6月25日(金) 三重地区社会福祉協議会 福祉協力員委嘱式・研修会に参加しました。



(2) 副会長(地区委員長)より

6月19日(土) 役員選出関係打合せを行いました。

(3) 書記(副学年委員長)より

6月11日(金) 第3回広報部会に参加しました。

6月23日(水) 第1回三重北社会福祉協議会 青少年育成対策部会に参加しました。

6月29日(火) PTA通信(NO.2)を発行しました。

(4) 会計(学年委員長)より

6月8日(火) 学年懇談会参加者宛てパスワードID配布を行いました。

6月15日(火) 学年懇談会を開催しました。(1年生～3年生15:30～16:15、4年生から6年生16:15～17:00)

6月21日(月) 学年懇談会アンケート、記録〆切、集計を行いました。

6月23日(水) 第1回三重北社会福祉協議会 青少年育成対策部会に参加しました。

4. せんもんぶ 専門部より

(1) 体育教養部より

6月9日(水) PTA家庭教育講座は中止となりました。

(2) 広報部より

6月11日(金) 第3回広報部会を開催しました。

5. ほうしかつどう ちゅうし 奉仕活動の中止について

夏休み期間中に運動場の夜間照明の工事と、学童の増築工事が行われます。

期間中は一定の場所以外は立ち入り禁止となります。

それにともない、8月21日(土)に予定していた奉仕活動は中止となります。

6. こんご よてい 今後の予定

7月26日(月) 執行部会

7月29日(木) 第1回図書室開放

8月26日(木) 第2回図書室開放

8月30日(月) 始業式 立哨

9月3日(金) 第5回本部役員会

いじょう
以上

